
豊田こども食堂に 提供 ２回目の
 

１１月２６日(金)、豊田こども食堂の会 代表 林 吉夫様に本校ＳＤＧｓの 

一環として、高朋農園で採れた野菜をお渡ししました。この野菜は、２８日（日）

に開催されたこども食堂に来られた皆さんに配られました。そのときの写真と 

下記のお礼の手紙が、林様から送られてきましたので、紹介します。 

 

おはようございます。豊田こども食堂の会 林です。 

先日はたくさんの野菜を寄贈いただきありがとうございました。早速 11/28 の

弁当配布時にひとり親・子育て家族の皆さんに配りました。また、多くの家族に

渡したいと思い、白菜は半分にカットし大きい大根も半分にしました。カリフロ

ーレも１０家族ほどに切り分けましたが、あっという間になくなりました。野菜

をいただけて助かる」といった声が多く聞かれました。ありがとうございました。 


